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      Аннотация

    
        
          В данной выпускной квалификационной работе разработан проект реконструкции автомобильной дороги «Балашиха-Салтыковка» в городском округе Балашиха Московской области с устройством шумозащитных экранов. В ходе выполнения работы решены следующие задачи: 1. Разработать проектных решений по реконструкции участка автомобильной дороги и определение объемов работ ПК 0+00 – ПК 35+75; 2. Обосновать выбор и запроектировать конструкцию дорожной одежды; 3. Рассчитать сметную стоимость конструкции дорожной одежды; 4. Обосновать устройство и запроектировать шумозащитных экранов; Графическая часть выпускной квалификационной работы включает: 1. Ситуационный план; 2. План автомобильной дороги; 3. Продольный профиль; 4. Поперечные профили; 5. Конструкция вариантов дорожной одежды; 6. Малые искусственные сооружения (водопропускные трубы); 7. Шумозащитный экран. Работа выполнена с использованием программ автоматизированного проектирования Топоматик Robur – Автомобильные дороги 8.3, Топоматик Robur – Дорожная одежда 5.3, Autodesk AutoCAD 2022 и АРМ «Акустика». В результате выполнения ВКР задачи по разработке проекта реконструкции участка автомобильной дороги в Московской области с устройством шумозащитных экранов в соответствии с заданием на проектирование выполнены.
        

        
          In this graduation qualification work a project for the reconstruction of the "Balashikha-Saltykovka" road in the Balashikha urban district of the Moscow region with the installation of noise barriers has been developed. During the work, the following tasks were solved: 1. Develop project solutions for the reconstruction of a section of the road and determination of the scope of work from PK 0+00 to PK 35+75. 2. Justify the choice and design of road pavement; 3. Calculate the estimated cost of the road pavement structure; 4. Justify and design of noise barriers; The graphic part of the graduation thesis includes: 1. Situational plan; 2. Road plan; 3. Longitudinal profile; 4. Cross-sections; 5. construction of road pavement options; 6. Small artificial structures (culverts); 7. Noise barrier. The work was carried out using Topomatic Robur – Automobile Roads 8.3, Topomatic Robur – Road Pavement 5.3, Autodesk AutoCAD 2022, and ARM “Acoustics” software. As a result of the execution of the graduation qualification work the tasks for the development of a project for the reconstruction of a road section in the Moscow region with the installation of noise barriers in accordance with the task assignment have been completed.
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